

BOLETÍN 20 INFORMATIVO

¡ Ante el proceso electoral El Comité Ejecutivo informa !

Derivado del paro estudiantil desde el pasado 9 de marzo que inició en la Unidad Cuajimalpa y se definió el viernes 10 de marzo paro indefinido en las 5 unidades académicas de está Casa de Estudios, por lo anterior se detuvo el proceso electoral que se estaba llevando a cabo en este sindicato.

Como es de su conocimiento las votaciones contempladas para este proceso se realizarían el 14 y 15 de marzo del presente año, sin embargo, y al encontrarse las unidades cerradas se decidió por la Comisión Electoral y CAVEF en coordinación con la Secretaria General, realizar una reunión una vez que se termine el paro estudiantil en las unidades académicas, y con ello establecer la fecha del proceso de conformidad a lo estipulado en el estatuto sindical.

Cabe señalar que las circunstancias son las que obligaron a detener el proceso electoral, aclaración necesaria a la mala información que circula en las redes sociales, de quienes pretenden mal informar a los trabajadores, con una doble intención. Es necesario dejar claro, que si las fechas de todos los procesos se han recorrido, no ha sido por una decisión ultranza de las comisiones que realizan el proceso electoral y mucho menos del Comité Ejecutivo.

Del mismo modo se señala, que la información oficial es la que se publica en las redes sociales oficiales del Comité Ejecutivo y sus distintas Secretarias que integran el Comité, por lo que cualquier información que no sea emanada de las cuentas oficiales es responsabilidad de quien lo publica o reproduce.

En cuanto a las líneas telefónicas del local, se informa que se desconfiguro el servidor, y los técnicos de la compañía contratada asistieron el pasado viernes 24 de marzo a verificar dicho servidor, por lo que se sigue trabajando para restaurar a la brevedad las lineas antes mencionadas.





